

# Prensa Regional

DIARIO JUDICIAL DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH

CIRCULACIÓN REGIONAL Y NACIONAL Resolución N° 014146-2012-DSD-INDECOPI-Resolución Administrativa N° 344-2007-P-CSJAN/PJ

AIJA - RECUAY - HUARAZ - CARHUAZ - YUNGAY - HUAYLAS - ZONA DE LOS CONCHUCOS - PATivilca - BARRANCA - CHIMBOTE - LIMA NORTE

HUARAZ: JR. FRANCISCO ARAOZ 146 – TELF.: 421359 / CEL.: 943 626930 - CORREO: PRENSAREGIONAL\_1@YAHOO.ES

FUNDADOR: Armando Moreno Romero

AÑO XXVIII N° 10798

S/. 0.50

Huaraz, 14 DE SETIEMBRE del 2024

SÁBADO

VISITA NUESTRA PAGINA WEB: [WWW.PRENSAREGIONALHUARAZ.COM.PE](http://WWW.PRENSAREGIONALHUARAZ.COM.PE)

## POLICÍA DE CARRETERAS INTERVIENE VEHÍCULO EN CÁTAC

Encontraron 22 kilos de marihuana y un kilo de semillas



Le piden 50 mil soles para no atentar contra su vida.  
"Me siento abrumada y asustada", denunció Karina Manrique

## AMENAZAN DE MUERTE A REGIDORA DE NUEVO CHIMBOTE



Rocío Cochachin preocupada por extracción de carbón de piedra



CONSEJERA POR CORONGO  
PIDE INTERVENCIÓN TÉCNICA

A la fecha sobrepasa los 200 siniestros



TRISTE PANORAMA EN  
HUARAZ TRAS INCENDIOS

© Jim Bartle 2024

# EDITORIAL

## Inclusión digital para más peruanos



*Esta iniciativa también representa una oportunidad para impulsar el desarrollo del sector de las telecomunicaciones y fomentar la competencia entre los operadores.*

*Hace muchos años, el acceso a internet dejó de ser un lujo para convertirse en una necesidad básica en la sociedad contemporánea. Es la puerta de entrada a la educación, el empleo, la información y las relaciones sociales.*

*Sin embargo, esta realidad no es igual para todos. La brecha digital, es decir, la desigualdad en el acceso y uso de las tecnologías de la información y la comunicación, continúa siendo un desafío persistente en muchos países, incluido el Perú.*

*El miércoles, el titular del Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC), Raúl Pérez Reyes, anunció una alentadora iniciativa para reducir esta brecha digital y garantizar que las familias más vulnerables tengan acceso a internet. El Gobierno prepara una norma para otorgar un subsidio a familias pobres y pobres extremas para que contraten internet domiciliario como cualquier hogar de ingresos medios.*

*El programa de subsidios para la contratación de servicios de internet domiciliario es un paso significativo en la dirección correcta. Al otorgar este beneficio a las familias en situación de pobreza y pobreza extrema, el Estado reconoce la importancia de la conectividad como un factor clave para el desarrollo social y económico.*

*Los beneficios de contar con una conexión a internet estable son múltiples y van más allá del simple entretenimiento. Para los estudiantes, el internet es una herramienta invaluable para la investigación, el aprendizaje en línea y el acceso a recursos educativos de calidad. En el caso de los trabajadores, el internet facilita la búsqueda de empleo, la formación profesional y el teletrabajo. Mientras que para las comunidades, el internet fomenta la participación ciudadana, el desarrollo local y la innovación.*

*El informe del Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) Estadísticas de las Tecnologías de Información y Comunicación en los Hogares, elaborado con los resultados del primer trimestre de la Encuesta Nacional de Hogares (Enaho) 2024, revela un dato preocupante: la población de 6 a 11 años y los adultos mayores de 60 años acceden a internet en menor proporción. Esto significa que una parte importante de la población peruana se está quedando atrás en términos de habilidades digitales.*

*El programa de subsidios del Gobierno puede ayudar a cerrar esta brecha y garantizar que todos los niños y jóvenes tengan las mismas oportunidades de aprender y desarrollarse.*

*Si bien la iniciativa es encomiable, aún existen desafíos por superar. La infraestructura de telecomunicaciones en algunas zonas del país es limitada, lo que dificulta la provisión de servicios de internet de alta velocidad. Además, es necesario garantizar que las familias beneficiarias cuenten con los equipos necesarios para acceder a internet, como computadoras o teléfonos inteligentes.*

*Por otro lado, esta iniciativa también representa una oportunidad para impulsar el desarrollo del sector de las telecomunicaciones y fomentar la competencia entre los operadores. Al aumentar la demanda de servicios de internet, se incentivaría la inversión en infraestructura y la mejora de la calidad de los servicios.*

# CHISPAZOS

## Ministro Santiváñez niega obstrucción en caso de capitán Junior Izquierdo y rechaza apoyo a Vladimir Cerrón



El ministro del Interior, Juan José Santiváñez, rechazó las acusaciones del abogado del capitán Junior Izquierdo, alias "Culebra", sobre una presunta obstrucción en las investigaciones.

Santiváñez aseguró que su cartera no ha interferido en el caso y que todas las diligencias se están realizando conforme a los protocolos.

Izquierdo está siendo investigado tras la difusión de videos en los que aparentemente consume cocaína. Además, el ministro subrayó que ha solicitado el levantamiento del secreto de sus telecomunicaciones y reiteró su disposición a colaborar con la justicia. Sobre Vladimir Cerrón, Santiváñez negó cualquier apoyo a su causa.

"En la medida que la Policía Nacional no cuenta con un requerimiento fiscal o judicial de ubicación de la persona o incluso de una zona de vigilancia, nosotros no podemos vulnerar ningún derecho", sostuvo Juan José Santiváñez.

# OPINIÓN

Por: Hernando Tavera

## Estudios geofísicos en El Salto del Fraile



**En las últimas décadas, los acantilados de la Costa Verde (ACV), que conectan a seis distritos, han sido afectados por deslizamientos de tierra de distintos volúmenes y caídas de rocas, lo que ha causado daños en la vía Circuito de Playas y ha puesto en riesgo la integridad de conductores y transeúntes.**

**En respuesta a esta situación, el Instituto Geofísico del Perú (IGP) ha llevado a cabo el estudio Evaluación geofísica y de peligro sísmico de los Acantilados de la Costa Verde (ACV), como parte de un esfuerzo interinstitucional coordinado por el Cenepred y la Municipalidad Metropolitana de Lima (MML).**

**Mediante la aplicación de diferentes métodos geofísicos y sísmicos, el IGP ha identificado las características físicas del suelo en los ACV y ha analizado su comportamiento dinámico. Estos productos de gran importancia están disponibles para su libre consulta en el Repositorio Geofísico Nacional del IGP.**

**Pero el IGP no se detiene. Actualmente, nuestra institución está llevando a cabo estudios técnico-científicos para ayudar en la gestión del riesgo de desastres. Esta vez, en colaboración con la MML, se ha asumido la responsabilidad de realizar estudios geofísicos y geodinámicos en el área conocida como El Salto del Fraile, zona donde se han registrado muchos deslizamientos de tierra y desprendimientos de roca, algunos de los cuales han causado daños a personas.**

**El 10 de setiembre se han realizado trabajos de inspección del área con la compañía de representantes de la MML, la Municipalidad de Chorrillos y la Autoridad del Proyecto Costa Verde. Durante siete días, los especialistas del IGP recolectarán datos geofísicos; para ello se aplicarán los métodos de Refracción Sísmica, Tomografía de Resistividad Eléctrica y Razones Espectrales (H/V), los cuales permitirán conocer los espesores de las capas de suelo bajo la superficie. Esto ayudará a identificar áreas con masas inestables o rocas fracturadas que podrían deslizarse en dirección hacia El Salto del Fraile.**

**En complemento, se usarán drones especializados para tomar datos topográficos y crear imágenes de alta resolución. Estas imágenes permitirán identificar masas de tierra y piedras inestables que podrían moverse debido al viento o a sismos de moderada a alta magnitud.**

**En el IGP estamos convencidos de que la información obtenida en este estudio ayudará a las autoridades de la Municipalidad de Metropolitana de Lima y de la Municipalidad de Chorrillos a tomar decisiones para reducir el riesgo ante la ocurrencia de deslizamientos y desprendimientos de rocas que afectan a quienes transitan por la zona de El Salto del Fraile. Nuestro compromiso es hacer ciencia para todos, nuestra misión es y seguirá siendo el hacer "ciencia para protegernos, ciencia para avanzar".**

## Perú Libre propone restaurar la inmunidad parlamentaria



La bancada Perú Libre pretende restaurar la inmunidad parlamentaria con la finalidad de que los congresistas no puedan ser investigados hasta un año después de haber cesado en sus funciones.

Dicha bancada presentó un oficio ante la Mesa Directiva del Congreso para que vuelva la inmunidad parlamentaria, incluso hasta un año después de dejar de ser legislador.

La propuesta impulsada por

el congresista José María Balcázar, indica que solo serían investigados con autorización del parlamento o de la Comisión Permanente.

"Los congresistas no pueden ser investigados, procesados, ni detenidos sin previa autorización del Congreso o de la Comisión Permanente, desde que son elegidos hasta un año después de dejar de ser legislador.

cual son puestos a disposición del Congreso o de la Comisión Permanente dentro de las veinticuatro horas, a fin de que se autrice o no la privación de la libertad y el enjuiciamiento", señala el documento.

Cabe precisar que en febrero de 2021 el Congreso anterior eliminó la inmunidad parlamentaria, votación que fue calificada como histórica. Desde entonces varios parlamentarios han sido puestos a disposición de la justicia por delitos como violación sexual, peculado, concusión, cohecho y otros.

El retorno de este beneficio bloquearía cualquier tipo de indagación judicial sin la autorización del Congreso.

Como se sabe, anteriormente José María Balcázar aseguró que mantiene comunicación constante con el prófugo Vladimir Cerrón a pesar de ser buscado por la justicia.

(Diario Correo)

### SECTOR ENERGIA Y MINAS INSTITUTO GEOLÓGICO MINERO Y METALÚRGICO PETITORIO DE CONCESIÓN MINERA

El artículo 6º del D.S N° 001-2012-MC (Reglamento de la Ley N° 29785) establece que debe efectuarse la consulta previa antes de aprobar la medida administrativa que faculte el inicio de la actividad de exploración o explotación de los recursos naturales donde se ubican los pueblos indígenas que podrían ver afectados directamente sus derechos colectivos. El título de concesión minera es una medida administrativa que no facilita a iniciar dichas actividades.

#### DATOS Y UBICACIÓN DEL PETITORIO

Nombre:	HUGO FERNANDO MALDONADO
Código:	11-00047-24
Fecha y hora de presentación:	25/06/2024, 12:02
Hectáreas:	200
Titular:	IMG EXPORTACIONES S.A.C.

Distrito(s):	CULEBRAS
Provincia(s):	HUARMEY
Departamento(s):	ANCASH
Zona:	17

#### COORDENADAS UTM WGS84 (expresado en miles)

VERTICE	NORTE	ESTE
1	8 907	818
2	8 905	818
3	8 905	817
4	8 907	817

10/09/2024

#### DOCUMENTO FIRMADO DIGITALMENTE

MARIA ANGELICA REMUZO GAMARRA  
Directora (e) Dirección de Concesiones Mineras  
Instituto Geológico Minero y Metalúrgico

Esta es una copia auténtica imprimible de un documento electrónico archivado del Instituto Geológico, Minero y Metalúrgico, aplicando lo dispuesto por el Art. 25 de D.S 070-2013-PCM y la Tercera Disposición Complementaria Final del D.S 026-2016-PCM. Su autenticidad e integridad pueden ser contrastadas a través de la siguiente dirección web: Url: <https://app.ingemmet.gob.pe/FDOCMin/pdfViewer> e ingresando el siguiente código de verificación: U75WUIB5W



# Triste panorama en Huaraz tras incendios

## A la fecha sobrepasa los 200 siniestros

Según informes oficiales de Centro de Operaciones de Emergencia Regional (COER) de Áncash, la región soportó más de 200 incendios que arrasaron con pas-

tos naturales, terrenos de cultivos, precarias viviendas, en sí todo modo de vida silvestre, fauna y flora ha parecido ante las lenguas de fuego en toda la sierra de Ancash.

Jim Bartle, procedente de San Francisco asentado en Huaraz, egresado de Stanford University, amante de la naturaleza quien ha escrito mucho sobre nuestras mon-

tañas hoy en su cuenta personal de Facebook coloca fotos preocupantes de cómo se encuentra nuestro medio lleno de humo y cenizas y se pregunta ¿hasta cuándo...?

Las autoridades poco o nada hacen, es por ello la ingeniera de medio ambiente Liz Huanca también se pronuncia y exige a las autoridades mayor trabajo e involucra a los docentes, policías, municipalidades y otros. "Es urgente que las

Municipalidades puedan liderar este tipo de emergencias ambientales, se presentaron muchos incendios, tanto en el Callejón de Huaylas como en Conchucos. El Ministerio del Ambiente debe capacitar a las municipalidades, y ésta a su vez capacitar a todo el personal que dispone (serenazgo, personal obrero, técnicos, gerentes, etc.), bomberos y convocar a voluntarios de la zona para que sean capacitados, y organizarse, crear protocolos para este tipo de emergencias. Es importante que este tipo de emergencias sea un trabajo articulado con otras instituciones locales como la DREA, las Ugelas de todo Áncash, para que la sensibilización a los estudiantes sea cada vez con mayor énfasis, es triste saber que, en el incendio en Huari, murió un maestro de la I.E. de Chavín." Sostiene Liz Huanca.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



**MÁS CARGA CHAMBA LLEGO**

NUEVO  
**AUMARK E**  
BARANDA - 3 TON

ANNO MODELO 2022. FOTOS REFERENCIALES Y FICHA TÉCNICA.  
SUETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

**¡EMPRENDE AHORA!**

**K2 DIÉSEL**

**COLEGIO**

Visítanos ahora mismo

15 ASIENTOS  
TURBO DIÉSEL INTERCOOLER  
COMMON RAIL BOSCH

**UBICANOS EN JR. FRANCISCO ARAOZ N° 142**  
**(REF. AL COSTADO DE SUNARP - INDEPENDENCIA - HUARAZ)**

**Ubícanos en Jr. Francisco Araoz N° 142 – Independencia – Huaraz**

**(043) 421359**      **999 862 601**

# Policía de Carreteras interviene vehículo en Cátac

## Encontraron 22 kilos de marihuana y un kilo de semillas



**Beber agua, es beber vida.**

A woman is shown drinking water from a blue plastic bottle. The bottle has a circular logo with the word "DELIVERY" and contact numbers: (043) 421359, (043) 427123, 943 691 833.

The advertisement features several bottles of Santa Teresa water in the foreground, with one prominently displaying the brand name "Santa Teresa". Below the bottles, the text reads: "AGUA NATURAL DE MANANTIAL DE LA CORDILLERA BLANCA CON DENOMINACIÓN DE ORIGEN / OZONIZADA". At the bottom, it says "HUARAZ: Jr. Francisco Araoz 142".

Difusión: Huaraz Comunicación

Importante trabajo de la Policía de Carreteras de Cátac, logró poner a buen recaudo a personas que viven al margen de la ley, se investiga al grupo de personas toda vez que existe un ex PNP

inmerso en tráfico ilícito de drogas. (TID)

Primera indagación da cuenta que se trataría de una presunta banda criminal denominada que tiene el apelativo de "Los hierberos de Lima Norte", quienes al promediar las 21.30 horas del último jueves fueron intervenidos por la PNP Carreteras.

El lugar de la intervención fue en el kilómetro 06 de la Carretera Cátac – Huari, en donde los intervinieron al vehículo de placa de rodaje BNE-453, marca Hyundai, modelo Accent, color negro, vehículo que estaba siendo conducido por Gian Marco Samir Inga Cabanillas, quien al percatarse la presencia policial intentó darse a la fuga.

De acuerdo a la información policial se co-

noce que los ocupantes responden a los nombres de: Randy Wilson Atoche Correa (34), alias "Negro"; Miguel Ángel Trujillo Ramírez (32) alias "Osito" y Alexander Álvaro Villalta Fasabi (23) alias "Cigarrito", además del ya mencionado chofer de la unidad Gian Marco Samir Inga Cabanillas (30) alias "Poli", quien está siendo sometido a interrogatorios por su vínculo laboral con la Policía Nacional del Perú.

Los detenidos fueron conducidos a la Comisaría de Huaraz, posteriormente personal policial antidrogas de Huaraz tomó el caso y se les acusa de tenencia ilegal de 22 kilos aproximadamente de marihuana (Cannabis Sativa) y un kilo de semillas de marihuana, que se encontraban en el interior del vehículo indicado.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

### CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACION DE SERVICIOS

Segunda convocatoria para el "SERVICIO DE CONFECCIÓN DE FUNDA PORTA CREDENCIAL PARA MAGISTRADOS TITULARES Y SUPERNUMERARIOS DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH" según TDR (Términos de Referencia).

Se le agradecerá enviarnos su propuesta económica (cotización), para lo cual se requiere de la presentación de los ANEXOS 05 Y 06, además de los documentos requeridos en los Términos de Referencia de ser el caso.

### CRONOGRAMA

Convocatoria	13 de septiembre del 2024
Consultas y Observaciones: Correo: <a href="mailto:logisticacion@pj.gob.pe">logisticacion@pj.gob.pe</a> , Teléfono: 043-487150 Anexo 26083 – 26084	16 y 17 de septiembre del 2024 En el horario de 09:00 am a 04:00 pm
Presentación de ofertas:	17 al 18 de septiembre del 2024 Hasta las 16:59 pm

### NOTA:

Sus ofertas podrán ser presentadas de formato digital (PDF), en archivos individuales, tal como sigue:

- Constancia de RNP vigente
- Ficha RUC
- Anexo N° 5 (propuesta económica)
- Anexo N° 6 (DJ Antisoborno)
- Y demás requisitos establecidos en la presente convocatoria

Para publicar su oferta deberá ingresar al PORTAL DE ABASTECIMIENTOS, <https://sap.pj.gob.pe/portalabastecimiento-web/Convocatorias&uit>, y buscar la Convocatoria: 2024-015-00000242.

### Importante:

- Señalar expresamente el cumplimiento de los Términos de Referencia.
- Incluir todos los tributos, seguros, transportes, inspecciones, pruebas y cualquier otro concepto que le sea aplicable y que pueda incidir sobre el valor de la adquisición, según corresponda
- Presentar su propuesta en moneda nacional (soles).
- En caso de tener observaciones o consultas a las especificaciones técnicas, favor de formularlas a través del correo electrónico o vía telefónica.
- La vigencia de la cotización debe ser 30 días calendarios.

Seguros de contar con su participación, me suscribo de usted agradeciendo por anticipado su Atención.

Atte.,  
COORDINACIÓN DE LOGÍSTICA  
Corte Superior de Justicia de Ancash

# Municipalidad de Independencia se beneficia con un moderno tracto

**Servirá como grúa que levantará a todos los vehículos infractores**



La Municipalidad Distrital de Independencia, recibirá como donación un moderno tracto que tiene un costo superior a los 117 mil dólares americanos, según anunció el alcalde Ladislao Cruz Villachica, quien dijo que las gestiones en la ciudad de Lima no se acaban y por ello se tienen estos donativos de suma importancia para el distrito celeste.

Según la primera autoridad edil de Independencia, el uso que se le dará al moderno vehículo servirá como una gran grúa que llevará al depósito a todos los vehículos infractores que se estacionen en zonas rígidas del distrito que en la actualidad adolece de serias dificultades por no haber tenido desde tiempo atrás la potestad en materia de tránsito que en la actualidad sí ya cuenta con el aval de las autoridades municipales

de la comuna provincial. Ladislao Cruz, dijo que el alcalde Davis Rosales está otorgando facultades en materia de tránsito y esto posibilita un mejor trabajo y de manera coordinada con la comuna provincial.

Los vehículos que sean levantados por la grúa municipal de Independencia serán trasladados al depósito municipal de Huaraz y los infractores tendrán que pagar los montos estipulados bajo normas legales.

En cuanto al moderno tracto, se trata de una adquisición que ha sido posible gracias a la intermediación de la congresista Lady Camones, con quien también se viene gestionando el financiamiento para la construcción del Centro de Salud de Nicrupampa por 30 millones de soles, entre otros proyectos más para la jurisdicción del distrito celeste.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

**FIMSAC**  
Finanzas e Inversiones Moreno S.A.C.

**TUNLAND**

**G9 LUXURY** | **LA LÍNEA DE PICKUPS  
MÁS COMPLETA**

Jr. Francisco Araos N° 142, Independencia – Huaraz  
Contactos: 943626930 - 930290221

# I Taller presencial regional de Seguridad Ciudadana Ancash 2024

## Juntas Vecinales se empoderan en Vecinos Vigilantes

Dentro de la temática del Taller, un objetivo importante es la participación de las Juntas Vecinales de Seguridad Ciudadana de la Provincia de Huaraz (12 distritos) integrándose y el interactuar entre todos los Vecinos Vigilantes.

Taller que se logró gracias al ser escuchada las propuestas de las juntas que hicieron llegar al Secretario Técnico del Coresec. Ing. Rafael Macedo.

A nivel del Gobierno Regional de Áncash es la primera actividad de magnitud organizada en favor de la Seguridad Ciudadana relacionada con las Juntas Vecinales, se estima la asistencia de 500 participantes.

Está el compromiso

de replicar este Taller en las demás provincias de la Región Ancash de acuerdo a un programa que se debe de elaborar y aprobar. Esperemos que

los alcaldes provinciales imiten el trabajar por la Seguridad Ciudadana con las Juntas Vecinales con responsabilidad e identificación real.

Es de suma importancia trabajar la articulación con la Policía Nacional del Perú y dar prioridad a los Programas Preventivos a favor

de la Seguridad Ciudadana, además ver la Ley de la Violencia Familiar en donde tiene la palabra las autoridades de la Corte Superior de Justicia de Áncash, queda otorgar las funciones de las Juntas Vecinales de

Seguridad Ciudadana y la Policía Nacional del Perú en trabajo articulado con el arresto ciudadano, delito de flagrancia y legítima defensa, en donde también tiene la palabra el Ministerio Público.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



### CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACIÓN DE SERVICIOS

Convocatoria para la contratación de los “SERVICIO DE UN MEDICO OCUPACIONAL PARA LA IMPLEMENTACION DEL SISTEMA DE GESTION EN SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO EN LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH”, según T.D.R. (Términos de Referencia).

#### CRONOGRAMA

Convocatoria	13 de septiembre del 2024
Consultas y Observaciones:	El 13, 16 y 17 de septiembre del 2024 En el horario de 08:00 am a 04:00 pm
Presentación de ofertas:	17 de septiembre del 2024 Hasta las 05:00 pm

#### NOTA:

Sus ofertas podrán ser presentados en formato digital (PDF), en archivos individuales, tal como sigue:

- Constancia de RNP vigente
- Ficha RUC
- Experiencia General y Específica
- Anexo N° 5 (Propuesta Económica)
- Anexo N° 6 (DJ Anti soborno)

Para publicar su oferta deberá ingresar al PORTAL DE ABASTECIMIENTOS DEL PODER JUDICIAL:  
<https://sap.pj.gob.pe/portalabastecimiento-web/Convocatorias8uit>

Convocatoria: 2024-015-000241

Manual del Usuario:

[https://sap.pj.gob.pe/portalabastecimiento-web/assets/docs/manual\\_usuario.pdf](https://sap.pj.gob.pe/portalabastecimiento-web/assets/docs/manual_usuario.pdf)

Importante:

- Señalar expresamente el cumplimiento de los Términos de Referencia.
- Incluir todos los tributos, seguros, transportes, inspecciones, pruebas y cualquier otro concepto que le sea aplicable y que pueda incidir sobre el valor de la adquisición, según corresponda
- Presentar su propuesta en moneda nacional (soles).
- En caso de tener observaciones o consultas a las especificaciones técnicas, favor de formularlas a través del correo electrónico o vía telefónica.
- La vigencia de la cotización debe ser 30 días calendarios.

Enlace a los Anexos 05 y 06:

[https://docs.google.com/document/d/1l-cnRiMTLhu-gKTnPVD65OLifYBDvYLA/edit?usp=drive\\_link&ouid=109403038112672811120&rtpof=true&sd=true](https://docs.google.com/document/d/1l-cnRiMTLhu-gKTnPVD65OLifYBDvYLA/edit?usp=drive_link&ouid=109403038112672811120&rtpof=true&sd=true)

Seguros de contar con su participación, me suscribo de usted agradeciendo por anticipado su atención.

Atte.,

COORDINACIÓN DE LOGÍSTICA  
Corte Superior de Justicia de Ancash

### CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACION DE SERVICIOS

Convocatoria para el “SERVICIO DE MANTENIMIENTO CORRECTIVO DE ASCENSORES AZTECA Y OTIS UBICADO EN ARCHIVO CENTRAL Y MODULO CORPORATIVO DE FAMILIA A CARGO DE LA CSJAN” según TDR (Términos de Referencia).

Se le agradecerá enviar su propuesta económica (cotización), para lo cual se requiere de la presentación de los ANEXOS 05 Y 06, además de los documentos requeridos en los Términos de Referencia de ser el caso.

#### CRONOGRAMA

Convocatoria	10 de septiembre del 2024
Consultas, Observaciones y visita técnica (facultativo): Correo: <a href="mailto:logisticacsjan@pi.gob.pe">logisticacsjan@pi.gob.pe</a> , Teléfono: 043-487150 Anexo 26083 - 26084	11 al 13 de septiembre del 2024 En el horario de 09:00 am a 04:00 pm
Presentación de ofertas:	13 al 16 de septiembre del 2024 Hasta las 16:59 pm

#### NOTA:

Sus ofertas podrán ser presentadas de formato digital (PDF), en archivos individuales, tal como sigue:

- Constancia de RNP vigente
- Ficha RUC
- Anexo N° 5 (propuesta económica)
- Anexo N° 6 (DJ Antisoborno)
- Y demás requisitos establecidos en la presente convocatoria

Para publicar su oferta deberá ingresar al PORTAL DE ABASTECIMIENTOS,  
<https://sap.pj.gob.pe/portalabastecimiento-web/Convocatorias8uit>, y buscar la Convocatoria: 2024-015-00000235.

Importante:

- Señalar expresamente el cumplimiento de los Términos de Referencia.
- Incluir todos los tributos, seguros, transportes, inspecciones, pruebas y cualquier otro concepto que le sea aplicable y que pueda incidir sobre el valor de la adquisición, según corresponda
- Presentar su propuesta en moneda nacional (soles).
- En caso de tener observaciones o consultas a las especificaciones técnicas, favor de formularlas a través del correo electrónico o vía telefónica.
- La vigencia de la cotización debe ser 30 días calendarios.

Seguros de contar con su participación, me suscribo de usted agradeciendo por anticipado su Atención.

Atte.,  
COORDINACIÓN DE LOGÍSTICA  
Corte Superior de Justicia de Ancash

# Consejera por Corongo pide intervención técnica

## Rocío Cochachin preocupada por extracción de carbón de piedra



Con el objetivo de proteger la salud de la población, salvaguardar el medio ambiente y el bienestar social, la consejera regional por la provincia de Corongo, Rocío Cochachin Arias, solicitó a la Dirección Regional de Energía y Minas (DREM) – Áncash, realizar intervención técnica a las actividades de extracción de carbón de piedra, tras

possible contaminación ambiental que pondría en riesgo la salud de la población.

Según la información recabada por la consejera regional en coordinación con los alcaldes distritales y la propia población de Corongo, se reporta una posible contaminación del aire que vendría siendo ocasionada por actividades de extracción de carbón de piedra,

ubicada en la zona oeste del distrito de La Pampa, colindante con el distrito de Yupán; la cual se vendría propagando por toda la provincia perjudicando no solamente la salud pública, sino también la agricultura y la ganadería

Frente a este contexto, Rocío Cochachín coordinó una reunión urgente con la participación del di-

rector de la Dirección Regional de Energía y Minas (DREM) – Áncash, Ricardo Cayo Castillejo; alcalde provincial de Corongo, Weder Huaranga Torres; alcaldesa distrital de Yungán, Marita González Robles; alcaldesa del distrito de Aco, Yadi Sánchez Tapia; alcalde distrital de Bambas, Wilson Nuñuveros Ybañez; alcalde distrital de Ya-

nac, Carlos Pineda Alejos; subprefecta provincial de Corongo; presidente del FREDIP – Yupán; entre otros.

En la reunión, el director de la DREM – Áncash se comprometió a realizar una visita técnica in situ para evaluar la posible contaminación ambiental por actividades

mineras no metálica; además, se determinaron acciones en conjunto entre las autoridades presentes, para proceder de acuerdo a sus competencias, con el único propósito de velar por el bienestar de la población coronigua.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE HUARAZ  
"Año del Bicentenario, de la consolidación de nuestra Independencia, y de la conmemoración de las heroicas batallas de Junín y Ayacucho"

### REGISTRO DEL ESTADO CIVIL

#### EDICTO MATRIMONIAL

(Art. 250 del código civil)

HAGO SABER QUE:

DATOS DEL CONTRAYENTE	DATOS DE LA CONTRAYENTE
NOMBRE: CARLOS EDUARDO TRIVEÑOS ROSALES	NOMBRE: MICHELLE JANETH DEXTRE GONZALES
DNI: 72893241	DNI: 71993064
NATURAL DE: HUARAZ	NATURAL DE: HUARAZ
NACIONALIDAD: PERUANA	NACIONALIDAD: PERUANA
EDAD: 29 AÑOS	EDAD: 29 AÑOS
ESTADO CIVIL: SOLTERO	ESTADO CIVIL: SOLTERO
PROFESIÓN U OCUPACIÓN: INGENIERO CIVIL	PROFESIÓN U OCUPACIÓN: CONTADOR PÚBLICO
DOMICILIO: PSJE. DANIEL CORAL VEGA Nº 435 – HUARUPAMPA - HUARAZ	DOMICILIO: JR. ALBERTO GRIDILLA Nº 267 – HUARUPAMPA - HUARAZ

VAN A CONTRAER MATRIMONIO CIVIL EN ESTA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE HUARAZ, LAS PERSONAS QUE CONOZCAN CAUSALES DE IMPEDIMENTO DEBERÁN DENUNCIARLOS CONFORME A LEY.

Huaraz, 12 de Setiembre de 2024.



**FIMSAC**

**TUNLAND**

**Cummins 4x4**

### TUNLAND MINING DC 4X4

Tunland Mining DC 4X4 DC 4X4 es una pickup o camioneta multiusos de avanzada tecnología. Su motor ISF 2.8 de Cummins es de alto rendimiento y extremadamente confiable. Su chasis robusto y súper resistente puede cargar hasta 1 tonelada y soportar un remolque de hasta 2.25 Toneladas. Asimismo, la pickup Tunland 4x4 es apta para todo tipo de actividades, tanto en la ciudad como en el campo. Puede recorrer todo tipo de carreteras sin afectar la comodidad en su interior.

#### Contactos:

**📞 (043) 421359**

**📱 943626930**

**Francisco Araoz #142 – Independencia**

# Amenazan de muerte a regidora de Nuevo Chimbote

**Le piden 50 mil soles para no atentar contra su vida. "Me siento abrumada y asustada", denunció Karina Manrique**



Karina Manrique está con . . .

5 h ·

## \*COMUNICADO\*

Estimados familiares y amigos, en salvaguarda de mi familia, hago público lo siguiente. Primero decirles que me siento abrumada y asustada. Estoy siendo víctima de EXTORSIÓN y amenazas de muerte.

Desde esta semana me han enviado mensajes de Whatsapp en los que me exigen dinero para no atentar contra mis hijas, mi esposo y mi señor Padre. Incluso, días atrás, han llegado al trabajo de mi esposo para exigirle un "apoyo económico", pues de lo contrario nuestra familia corre peligro.

Nos exigen cantidades que no tenemos, pues como todos los que nos conocen saben del

La primera regidora de la Municipalidad Distrital de Nuevo Chimbote, Karina Manrique Quipusco, denunció que viene siendo amenazada de muerte. Precisó que extorsionadores le exi-

gen 50 mil soles para no atentar contra su vida y la de su familia.

Los mensajes de extorsión le han llegado mediante WhatsApp. "Me siento abrumada y

asustada. Estoy siendo víctima de extorsión y amenazas de muerte. Me exigen dinero para no atentar contra mis hijas, mi esposo y mi señor padre", publicó la concejal en su cuenta de Face-

book.

Agregó que también hace días sujetos desconocidos visitaron a su esposo para pedirle un "apoyo económico"; en caso se negaba, le ase-

guraron que su familia correría peligro. Los delincuentes se identificaron como la banda "Los Gallegos", según contó en su post.

"Nos exigen cantida-

des que no tenemos, pues como todos los que nos conocen saben del trabajo honrado e independiente de mi esposo (...) Desde que asumí el cargo, es la tercera vez que recibimos amenazas, dos a mi esposo y una a mi persona", señaló.

En comunicación con RSD, Karina Manrique confirmó la denuncia pública que hizo esta tarde.

Vale precisar, que la primera regidora de Nuevo Chimbote también ha interpuesto una denuncia ante la Policía Nacional y el Ministerio Público. Este medio tuvo acceso a la primera, donde la concejal da detalles de la situación difícil que está afrontando.

La Policía ha dispuesto el patrullaje en los alrededores de su vivienda. (V.Z. - RSD Noticias).

## CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACIÓN DE BIENES

Tercera convocatoria para la contratación de los "ADQUISICIÓN DE EQUIPOS DE PROTECCIÓN PERSONAL PARA EL PERSONAL DE NOTIFICACIONES DEL MÓDULO JUDICIAL INTEGRADO EN VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES E INTEGRANTES DEL GRUPO FAMILIAR DE LA PROVINCIA DE HUARAZ Y MÓDULO PENAL PARA LA SANCIÓN DE DELITOS ASOCIADOS A LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES E INTEGRANTES DEL GRUPO FAMILIAR DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH", según EE.TT. (Especificaciones Técnicas).

### CRONOGRAMA

Convocatoria	12 de septiembre del 2024
Consultas y Observaciones: Correo: logisticacsjan@pj.gob.pe Teléfono: 043 - 487150 Anexo 26083 - 26084	Del 13 y 16 de septiembre del 2024 En el horario de 08:00 am a 04:00 pm
Presentación de ofertas:	17 de septiembre del 2024 Hasta las 04:59 pm

### NOTA:

Sus ofertas podrán ser presentados en formato digital (PDF), en archivos individuales, tal como sigue:

- Constancia de RNP vigente
- Ficha RUC
- Experiencia General y Específica
- Fichas Técnicas del Bien Ofertado
- Garantía Comercial
- Anexo N° 5 (Propuesta Económica)
- Anexo N° 6 (DJ Antisoborno)

Para publicar su oferta deberá ingresar al PORTAL DE ABASTECIMIENTOS DEL PODER JUDICIAL:

<https://sap.pj.gob.pe/portalabastecimiento-web/Convocatorias8uit>

Convocatoria: 2024-015-000240

Manual del Usuario:

[https://sap.pj.gob.pe/portalabastecimiento-web/assets/docs/manual\\_usuario.pdf](https://sap.pj.gob.pe/portalabastecimiento-web/assets/docs/manual_usuario.pdf)

Seguros de contar con su participación, me suscribo de usted agradeciendo por anticipado su atención.

Atte.,  
COORDINACIÓN DE LOGÍSTICA  
Corte Superior de Justicia de Ancash

## CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACIÓN DE BIENES

Segunda convocatoria para la contratación de los "ADQUISICIÓN DE POLO CAMISERO UNISEX DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH", según EE.TT. (Especificaciones Técnicas).

### CRONOGRAMA

Convocatoria	12 de septiembre del 2024
Consultas y Observaciones: Correo: logisticacsjan@pj.gob.pe Teléfono: 043 - 487150 Anexo 26083 - 26084	Del 13 y 16 de septiembre del 2024 En el horario de 08:00 am a 04:00 pm
Presentación de ofertas:	17 de septiembre del 2024 Hasta las 04:59 pm

### NOTA:

Sus ofertas podrán ser presentados en formato digital (PDF), en archivos individuales, tal como sigue:

- Constancia de RNP vigente
- Ficha RUC
- Experiencia General y Específica
- Fichas Técnicas del Bien Ofertado
- Garantía Comercial
- Anexo N° 5 (Propuesta Económica)
- Anexo N° 6 (DJ Antisoborno)

Para publicar su oferta deberá ingresar al PORTAL DE ABASTECIMIENTOS DEL PODER JUDICIAL:

<https://sap.pj.gob.pe/portalabastecimiento-web/Convocatorias8uit>

Convocatoria: 2024-015-000237

Manual del Usuario:

[https://sap.pj.gob.pe/portalabastecimiento-web/assets/docs/manual\\_usuario.pdf](https://sap.pj.gob.pe/portalabastecimiento-web/assets/docs/manual_usuario.pdf)

Seguros de contar con su participación, me suscribo de usted agradeciendo por anticipado su atención.

Atte.,  
COORDINACIÓN DE LOGÍSTICA  
Corte Superior de Justicia de Ancash

# Entre el valor del toreo y la justicia

Lima, (JOSVIC) -- Ulises Requejo Armas, doctor en leyes, se encontraba en sus años juveniles en 1999, un año que marcó un hito en su vida. Con una espontaneidad admirable, decidió lanzarse al ruedo en el mundo del toreo, una decisión que reflejaba su valentía y su deseo de desafiar a sí mismo. Las tres últimas cifras del año 1999, se asocian comúnmente con la espiritualidad, la sabiduría y la compasión. Estos números son considerados maestros, lo que implica que poseen una energía espiritual elevada; un hecho que se ve reflejado en su trayectoria académica

y profesional. El toreo para Ulises fue más que una presentación de pasatiempo; fue una manifestación de coraje y pasión. Desde el inicio de su carrera, ha llevado a cabo investigaciones sobre el delito con un enfoque riguroso y comprometido. Su labor cotidiana se caracteriza por un esfuerzo constante por entender y combatir las injusticias, un paralelismo interesante con la valentía que se necesita en el ruedo. Recordando aquellos días como torero aficionado, Ulises muestra cómo cada movimiento y cada decisión requerían de una destreza excepcional. Con reflejos al cien

por ciento, enfrentaba la bravura del animal con una determinación admirable. Cada encuentro en la plaza era una prueba de su vitalidad y su capacidad para acertar en los momentos cruciales, demostrando que la "capa" ya era suya. El torero de terno azul no solo se convirtió en un símbolo de destreza en el ruedo, sino que también encarna el espíritu de lucha y dedicación en su vida profesional. Ulises Requejo Armas es un ejemplo de cómo la pasión puede entrelazarse con el deber, creando un legado que trasciende tanto el arte del toreo como el ejercicio del derecho.



**EMPRESA DE TRANSPORTE**

**Olguita Tours S.A.C.**

DESTINOS COTIDIANOS Y VIAJES EXTRAORDINARIOS

Chavín, San Marcos, Huari, Llamellin, Huacaybamba y Huacchis

**SERVICIO DIARIO DE PASAJEROS Y ENCOMIENDAS**

- PUERTOS USB
- CALEFACCIÓN A BORDO
- TV - VIDEOS

Jirón Mariscal Cáceres 338  
Huarupampa- Huaraz

COMODIDAD, PUNTUALIDAD Y SEGURIDAD

## Alcalde Michell Rivera regidores y personal de la MP invitan a participar de la maratón 2024 en Pativilca



y adultos de la comunidad. La Plaza de Armas será el punto de partida de esta carrera y finalizará en el frontis de la Municipalidad de Pativilca. Para inscribirse, deben acercarse a

la Municipalidad Distrital de Pativilca - Subgerencia de Educación, Juventud, Cultura y Deporte, consultas al Wsp: 934 703 841. ¡Anímate a correr en la maratón 2024!

A escasos 9 días para el inicio de la Maratón 3K "Pativilca Corre" que promueve la Municipalidad Distrital de Pativilca el alcalde Michell Rivera, regidores, funcionarios y servidores municipales se unen a la convocatoria de la actividad deportiva,

en el marco de la festividad del santo patrón San Jerónimo. Mediante esta jornada atlética, buscamos mover la ciudad, promocionando el deporte y reforzar los lazos de amistad y sana competencia entre toda la juventud



Municipalidad Distrital de Huata

### REGISTRO DEL ESTADO CIVIL

#### EDICTO ADMINISTRATIVO N° 008 - 2024

Ante la Oficina de Registro del Estado Civil que funciona en la Municipalidad Distrital de Huata, se ha presentado el ciudadano **MAXIMILIANO JACINTO RODRIGUEZ TEMPLE**, generándose el Expediente Administrativo N° 1864 de fecha 10 de septiembre de 2024, mediante el cual solicita la Rectificación vía administrativa del Acta de Nacimiento N° 43 del libro de nacimiento del año 1964, se advierte que por error del declarante se ha consignado los datos del Padre como: **Emiliano Rodriguez**, cuando lo correcto es: **EMILIANO RODRIGUEZ VEGA**.

Por lo que se pone en conocimiento a los interesados, conforme a lo establecido en el artículo 73 del D.S. 015-98-PCM Reglamento de Inscripciones en el Registro Nacional de Identificación y Estado Civil.

Huata, 11 de septiembre de 2024.



**RT**  
SERVICIOS GENERALES & TRANSPORTES  
**ROMERO TOURS**

Salidas diarias a:

- HUARAZ**
- CHACAS**
- PISCOBAMBA**
- POMABAMBA**
- Y VICEVERSA**

**COMPRATUTS PASAJES**

926 993 324  
935 751 233  
921 265 279

**OFICINAS**

- Av. Raymondi 930 (Agencia Yungay Express) - **HUARAZ**
- Av. Confraternidad (Frente al Estadio, Agencia Wayna) - **HUARAZ**
- Jr. Perú S/N (Agencia de Parobamba) - **POMABAMBA**
- Vía Evitamiento (Carretera Principal) S/N - **PISCOBAMBA**

# Instalan sistema de riego para el futuro campo deportivo del A.H. el Establo – Paramonga



La Municipalidad Distrital de Paramonga, en colaboración con los vecinos del Asentamiento Humano El

Establo y con el apoyo de la Municipalidad Provincial de Barranca, ha concluido la instalación de un moderno sistema

de riego para el futuro campo deportivo de la zona.

El alcalde distrital, Eduardo Arréstegui

Pajuelo, supervisa de cerca los avances de esta obra, que busca recuperar y acondicionar el espacio deportivo.

Esta iniciativa beneficiará a niños, adolescentes, jóvenes y adultos, promoviendo

la práctica de actividades deportivas y fomentando la integración comunitaria.

## CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACION DE SERVICIOS

Convocatoria para el “SERVICIO DE CONTRATACIÓN DE DOS (02) PROFESIONALES EN PSICOLOGÍA PARA APOYO AL EQUIPO MULTIDISCIPLINARIO DEL MÓDULO SANCIÓN PENAL SUBESPECIALIZADO EN DELITOS ASOCIADOS A LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES E INTEGRANTES DEL GRUPO FAMILIAR DEL SNEJ EN LA PROVINCIA DE HUARAZ DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH” según TDR (Términos de Referencia).

Se le agradecerá enviarnos su propuesta económica (cotización), para lo cual se requiere de la presentación de los **ANEXOS 05 Y 06**, además de los documentos requeridos en los Términos de Referencia de ser el caso.

## CRONOGRAMA

Convocatoria	12 de septiembre del 2024
Consultas y Observaciones: Correo: logisticacsjan@pj.gob.pe, Teléfono: 043-487150 Anexo 26083 – 26084	13 y 16 de septiembre del 2024 En el horario de 09:00 am a 04:00 pm
Presentación de ofertas:	16 y 17 de septiembre del 2024 <b>Hasta las 16:59 pm</b>

## NOTA:

Sus ofertas podrán ser presentadas de formato digital (PDF), en archivos individuales, tal como sigue:

- Constancia de RNP vigente
- Ficha RUC
- Anexo N° 5 (propuesta económica)
- Anexo N° 6 (DJ Antisoborno)
- Y demás requisitos establecidos en la presente convocatoria

Para publicar su oferta deberá ingresar al PORTAL DE ABASTECIMIENTOS, <https://sap.pj.gob.pe/portalabastecimiento-web/Convocatorias8uit>, y buscar la Convocatoria: **2024-015-00000238**.

## Importante:

- Señalar expresamente el cumplimiento de los Términos de Referencia.
- Incluir todos los tributos, seguros, transportes, inspecciones, pruebas y cualquier otro concepto que le sea aplicable y que pueda incidir sobre el valor de la adquisición, según corresponda
- Presentar su propuesta en moneda nacional (soles).
- En caso de tener observaciones o consultas a las especificaciones técnicas, favor de formularlas a través del correo electrónico o vía telefónica.
- La vigencia de la cotización debe ser 30 días calendarios.

Seguros de contar con su participación, me suscribo de usted agradeciendo por anticipado su Atención.

Atte.,  
COORDINACIÓN DE LOGÍSTICA  
Corte Superior de Justicia de Ancash

## CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACION DE SERVICIOS

Convocatoria para el “SERVICIO DE CONTRATACIÓN DE DOS (02) PROFESIONALES EN PSICOLOGÍA PARA APOYO AL EQUIPO MULTIDISCIPLINARIO DEL MÓDULO DE SANCIÓN PENAL SUBESPECIALIZADO EN DELITOS ASOCIADOS A LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES E INTEGRANTES DEL GRUPO FAMILIAR DEL SNEJ EN LAS PROVINCIAS DE HUARI Y HUAYLAS DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH” según TDR (Términos de Referencia).

Se le agradecerá enviarnos su propuesta económica (cotización), para lo cual se requiere de la presentación de los **ANEXOS 05 Y 06**, además de los documentos requeridos en los Términos de Referencia de ser el caso.

## CRONOGRAMA

Convocatoria	12 de septiembre del 2024
Consultas y Observaciones: Correo: logisticacsjan@pj.gob.pe, Teléfono: 043-487150 Anexo 26083 – 26084	13 y 16 de septiembre del 2024 En el horario de 09:00 am a 04:00 pm
Presentación de ofertas:	16 y 17 de septiembre del 2024 <b>Hasta las 16:59 pm</b>

## NOTA:

Sus ofertas podrán ser presentadas de formato digital (PDF), en archivos individuales, tal como sigue:

- Constancia de RNP vigente
- Ficha RUC
- Anexo N° 5 (propuesta económica)
- Anexo N° 6 (DJ Antisoborno)
- Y demás requisitos establecidos en la presente convocatoria

Para publicar su oferta deberá ingresar al PORTAL DE ABASTECIMIENTOS, <https://sap.pj.gob.pe/portalabastecimiento-web/Convocatorias8uit>, y buscar la Convocatoria: **2024-015-00000239**.

## Importante:

- Señalar expresamente el cumplimiento de los Términos de Referencia.
- Incluir todos los tributos, seguros, transportes, inspecciones, pruebas y cualquier otro concepto que le sea aplicable y que pueda incidir sobre el valor de la adquisición, según corresponda
- Presentar su propuesta en moneda nacional (soles).
- En caso de tener observaciones o consultas a las especificaciones técnicas, favor de formularlas a través del correo electrónico o vía telefónica.
- La vigencia de la cotización debe ser 30 días calendarios.

Seguros de contar con su participación, me suscribo de usted agradeciendo por anticipado su Atención.

Atte.,  
COORDINACIÓN DE LOGÍSTICA  
Corte Superior de Justicia de Ancash



12

Sábado 14 de Setiembre del 2024

Prensa Regional

DEPORTES

## 'Tiki-taka' con Cueva: gol de Garcés para el triunfo de Cienciano vs. UTC



¡Frotó la lámpara! Desde su ingreso a los 69 minutos, Christian Cuevas (ver aquí) fue clave para que los goles comenzaran a surgir tanto para Cienciano como para UTC. Aunque en un momento el duelo parecía que terminaría en empate, 'Aladino' volvió a aparecer para ser influyente, tras casi un año fuera de la Liga 1 (desde finales de octubre del 2023 con Alianza Lima). A los 90+4', el trujillano apareció por la banda izquierda, donde hizo una pared con Carlos Garcés, quien jugó con Aldair Rodríguez. Este, nuevamente, le devolvió el balón a Garcés, quien quedó frente al arco y anotó el tanto de la victoria en Cajabamba.

En un partido sumamen-

te intenso, Cuevas, tras un saque de banda, recibió un balón con la marca de un defensor del club cajamarquino. Al ver a Garcés desprendérse de la suya, conectó de primera, permitiendo que este avanzara unos metros. Garcés vio a Rodríguez, quien, tras un tacleo, dejó solo al ecuatoriano frente al arco de Zubczuk. Con algo de sus-

penso, anotó el 2-1 a los 90+4', dándole la victoria a su equipo.

Tras la anotación, el atacante fue a celebrar con 'Aladino', quien, a pesar de la falta de ritmo futbolístico, se mostró participativo en los casi 25 minutos que estuvo en el campo. Es importante mencionar que Christian participó previa-

mente en un choque amistoso en Cusco, cerca de finalizar el mes de agosto, donde también, tras una jugada de toques en pared, anotó su primera anotación con la camiseta del 'Papá'.

Ojo, el originario de Huamachuco vuelve a jugar en la Liga 1 tras 10 meses y 23 días. Su última participación fue en el año 2023, en el empate entre Alianza Lima y ADT por el Torneo Clausura. Por otro lado, con este resultado, el equipo de Cristian Díaz, que lleva cuatro victorias (solo perdió contra los blanquiazules en Matute), sacó al cuadro imperial del fondo de la tabla y ahora lo ubica en el cuarto lugar del Clausura, metiéndolo en la pelea y también en la posible clasificación a un torneo internacional, objetivo de la institución a principios de 2024.

Habló Cuevas tras debut con Cienciano

Si bien es cierto que no comenzó desde el arranque, todavía se pueden ver algunos destellos del Cuevas de antes. Tras finalizar

el partido en el Estadio Municipal Germán Contreras Jara, el volante se mostró contento de volver al graso y por obtener los tres puntos. "Agradecer a Dios por la oportunidad. Feliz de volver a hacer lo que más me gusta y agradecido con toda la gente del Cusco, con Cienciano. La verdad que muy feliz con este partido y por los tres puntos. Jugamos con un rival muy duro", indicó Christian.

"Primero es tratar de adaptarme a la altura lo más rápido posible, sumarle los minutos que pueda en los partidos. Siento que después de una lesión que tuve, volver al campo cuesta un poco, pero creo que voy por ese camino de poder, nuevamente, agarrar el ritmo futbolístico que quiero", complementó el '33'. Asimismo, resaltó el apoyo de sus compañeros tras su inclusión. "Es un momento para disfrutarlo con el equipo, por el grupo, porque es un grupo muy lindo, me recibió de una manera muy linda", finalizó.

(Depor)

## ¡Un poema de felicidad! Cesar Vallejo derrotó 1-0 a Unión Comercio y rompe racha negativa

Tras cinco partidos sin conocer la victoria, finalmente César Vallejo se reconcilió con el triunfo al derrotar 1-0 a Unión Comercio por la fecha 10 del Torneo Clausura de la Liga 1. El encuentro, disputado en el Estadio Mansiche de Trujillo, fue bastante parejo. Sin embargo, el 'Poeta', a pesar de llegar pocas veces al arco rival, fue más efectivo y mostró su letalidad a los 21 minutos del primer tiempo, cuando Jairo Vélez, desde fuera del área, anotó el gol que les permitió sumar tres puntos. Aunque siguen en los últimos lugares (décimo sexto con 8 unidades), este triunfo es una gran inyección de motivación frente a los diversos problemas que han enfrentado durante el 2024.

En el partido, la disputa por la victoria fue muy reñida. Sin embargo, los locales mostraron un leve dominio sobre el equipo de Nueva Cajamarca, con un 52% de posesión de balón frente al 48%. Diego Haro, sin mayores complicacio-

nes, dirigió el encuentro. A los 2', Comercio se hizo presente en el área rival con un cabezazo de Vargas, pero Carvallo estuvo seguro en su arco y detuvo el balón sin problemas. Minutos después, Kevin Sánchez intentó con un remate, pero este fue desviado.

La respuesta de los trujillanos no tardó en llegar. A los 9', tras un tiro de esquina, Yorleys Mena intentó conectar con un remate, pero el arquero Willy Díaz atrapó el balón con rapidez. Jairo Vélez mostró sus primeras apariciones en el partido a los 15', cuando ejecutó un tiro libre desde fuera del área, que fue embolsado por el guardameta sin dudar. Cuatro minutos más tarde, Mena tuvo en sus pies lo que

pudo ser el primer gol del encuentro, pero Díaz, con una gran salvada.

Finalmente, a los 21' del primer tiempo, Vélez se convirtió en el protagonista al marcar el único gol del partido, desatando la felicidad en el equipo trujillano. No obstante, la respuesta de Unión Comercio no se hizo esperar, cuando Neavea ejecutó un potente remate desde fuera del área a los 36', pero el portero de Vallejo respondió en dos tiempos, asegurando el balón entre sus brazos. Es así, que en el primer tiempo, finaliza a favor de los locales.

Ya en la segunda mitad, el partido estuvo marcado por varias interrupciones. A pesar de algunas llegadas

del 'Poderoso de Altamayo', el marcador en el Mansiche no se movió más. Es importante destacar que la visita sumó otra derrota, lo que los mantiene como coleros en esta segunda parte del torneo, complicando aún más su situación y consolidándolos como firmes candidatos al descenso. El próximo partido de la UCV será como visitante frente a Comerciantes Unidos, mientras que Unión Comercio recibirá a Atlético Sullana en casa.

(Depor)

